



# クーちゃんだより

R7 年 1 月  
クッピー  
乳児園  
898-5657

新年、あけましておめでとうございます。

本年も保護者の方々と子どもたちの成長の喜びを分かち合いながら、心温まる一年を過ごしていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

肌寒い日が続き体調を崩しやすくなる時期ですので体調管理も徹底していきたいと思っております。

## 1月の行事



- 4日(土)保育始め
- 8日(水)出初式(うさぎ組)
- 10日(金)ムーチー行事
- 14日(火)お弁当会
- 15日(水)避難訓練(地震)
- 16日(木)身体測定
- 22日(水)リトミック
- 23日(木)歯科検診
- 30日(木)お誕生日会
- 30日(木)乳児検診(午後)

## 今月の歌

- ・たこの歌
- ・豆まき

お誕生日おめでとう！！

28日 かわさき ゆりなちゃん 2歳



## おねがい

今年もムーチー作りがあります。1/8(水)～1/10(金)までに各家庭カーサを3枚洗ってお持ちください。なるべく子どもが巻きやすいように大きめをお願い致します。ムーチーは子どもたちが食べやすい、お芋を利用しています。

## お知らせ

日頃より当園の保育・教育事業にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。この度、当園では、近年のデジタル環境の充実、保育者の業務負担の軽減対策により、年賀状による新年のご挨拶を控えさせていただくことといたしました。また、当園への年賀状によるお心遣いはご無用にてお願いいたします。

## ～いす組さんからのお願い～

**進級に向けて背負える大きさのリュックの準備をお願いします。形や大きさは担任がお伝えしますので購入予定の方は担任に声掛けをお願いします。**



## インフルエンザって!?



咳やくしゃみなどによって感染し広がる病気で毎年多くの感染者が出ます。悪寒、急な発熱、関節痛に続き、下痢、嘔吐、咳、くしゃみ、喉の痛みなどの症状が見られます。放っておくと周りへの感染を広げるだけでなく、合併症の危険も伴うので、インフルエンザの症状かなと思ったら医療機関で診てもらいましょう。

## インフルエンザになってしまったら・・・

まずは医療機関にかかり、インフルエンザかどうか診断してもらいましょう。高熱や下痢が続くと脱水症状を起こしやすくなるのでこまめな水分補給が大切です。感染力が強いのので発症した後5日を経過し、かつ、熱が引いてからも3日間は登園を控え、しっかりと自宅療養をしましょう。



## 子どもの姿

### ★ひよこ組★

おゆうぎ会お疲れ様でした。子どもたちの衣装が可愛く似合っていましたね♪保護者と一緒に楽しく参加でき子どもたちも喜んでいましたね！保護者のみなさん温かい見守りありがとうございました。絵本や探索活動で知っている物も増えイメージが豊かになり、まねっこ・ごっこ遊びに興味を持ち出しているひよこ組さん！子どもたちの発達に応じてごっこ取り組みや環境づくり、子どもたちが十分に遊び込めるようにしていきたいと思っております(^)

### ★りす組★

クリスマスおゆうぎ会、お疲れ様でした！運動会よりも成長した姿を見ることができ、よかったです(^)おゆうぎ会后、ゆったりと過ごしながら生活面を整えているりす組さん。食事の手洗いもスムーズにできる子が増えてきています！自分のマークに立つ練習は引き続き、継続中です！新年も、いっぱい遊びながら、次年度への準備も取り組んでいきますね！今年もよろしくお願いいたします。

### ★うさぎ組★

あけましておめでとうございます。クリスマスおゆうぎ会も終わり心も体も大きく成長したうさぎ組さん！だんだんとお兄ちゃん・お姉ちゃんの気持ちも芽生え食事の際には「綺麗に食べるからエプロンしな～い！」と綺麗にこぼさず食べようと意識する姿が見られますよ♪お家でもスプーンの持ち方や食べる時の姿勢など声かけをお願いします！上手に食べられるようにしていきますよ～う！！！！(^)